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热烈祝贺第八届中国双黄
鸭蛋节4月17日开幕！

由界首镇政府倾力打造的高邮湖芦苇荡生态旅游观光园项目已初具规模，目前

各种设备已购置到场，相关措施也落实到位，第八届中国双黄鸭蛋节期间观光园将开

门接待游客。图为10日游船试航场景。 朱炳能 陈庆文摄

积极应对抗“寒潮” 蓄势待发迎“春天”

我市光伏产业走向“光复”时代
本报讯尽管目前国内光伏行业仍处在

“冬眠”期，但我市近30家光伏企业都在坚持

正常生产。特别是总投资60亿元的康博新材

料项目一期工程已做好“节庆”期间正式投产

准备工作，届时将如期点火生产，从而引领我

市光伏产业走向“光复”时代，给处于“寒潮”中

的众多光伏企业增添了信心。

太阳能光伏产业是我市近几年来重点打

造的新兴产业。目前，我市太阳能光伏产业已从

最初的拉晶切片，发展成现在的多晶铸锭、拉

晶、破方切片、电池片、电池组件、坩锅、切削液

处理等一条龙产业链，并具备了年加工单晶硅

5000吨、多晶硅锭5000吨、硅片4亿片、电池

封装400兆瓦的产能。总投资60亿元的康博新

材料项目全部投产后又可形成年产1.2万吨的

高纯硅产能。高邮已成为名副其实的全国知名

的多晶硅、单晶硅、高纯硅及硅片生产基地。

近年来，欧美市场门槛趋高，反补贴政策

以及报复性关税使“两头在外”的光伏企业备

受煎熬。如何让光伏企业度过“寒冬”迎来“春

天”？市委市政府审时度势，出台了一系列扶持

应对政策，市财政每月都拿出钱对光伏骨干企

业进行电费补贴，市供电、税务、经信等部门也

纷纷“雪中送炭”，合力帮助企业渡过难关。相

关企业更是不等、不弃，采取一系列举措，积蓄

能量。金晖、奔亚等企业依托中能、赛维等国内

大集团，采取代为加工的方式，保持着企业的

正常运转获利。新鑫、至上等企业采取一线技

术人员“承包生产”的模式，使生产成本得以大

幅降低。还有企业通过与工程承建商携手合作

的方式，将光伏产品直接卖到工程项目现场，

以规避企业的外贸风险。即将投产的康博新材

料项目，更是让人信心十足，他们将通过先进

的工艺、精细化的管理、高纯度的产品，降低生

产成本，抗击市场风险。

记者在采访中还了解到，面对欧美贸易

“壁垒”，我市光伏企业已将目光瞄向国内市场，

变外销为内销。他们认为，我国是个能源消费

大国，在较短时期内，必将迎来光伏发电的井

喷期。相关企业正从技术和渠道上提前为抢

占国内市场制高点做好准备，不断加大国

内终端市场的开拓力度。目前，国家正在西

北地区推广建设光伏发电工程，我市不少

骨干企业积极主动对接，力争独自承接工

程或联手国内大集团共同承揽项目。国内

光伏发电市场的快速发展为我市光伏产业

规避外贸风险，尽快走上复苏之路提供了新

的机遇。 殷朝刚

皇华：本土企业打造服务业新亮点
2012年初，首家由高邮本土企业、江苏建

宇建设公司投资的酒店业项目———皇华国际大

酒店隆重开业，成为城东新区新的形象窗口，

也逐渐成为我市三产服务业发展的新亮点。

2005年，建宇公司积极策应市委市政府

城市东扩战略，承建邮都文化广场，启动盐河

东岸首个大型基建项目建设。但是因当时

城东新区尚未形成气候，皇华作为邮都文

化广场的附属建筑之一，招商迟迟未果，长

期空置“待嫁”。对此，做事力求完整、完美的

建宇公司董事长管民良下定决心，走多元化

经营之路，打造本土品牌酒店。期间，建宇公

司先后投资近9000万元， （下转二版）
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本报讯距第八届中国双黄鸭

蛋节开幕还有5天时间。11日上午，

市委常委、常务副市长王正年主持

召开“节庆”筹备工作“过堂会”，对

鸭蛋节期间举办的各项活动的准备

工作进行再督查、再落实。

会上，“节庆”组委会“一室六

组”相关负责人，分别汇报交流了

鸭蛋节开幕式、产业合作商机说明

会、经贸招商、大型文艺晚会、重

点项目集中开工竣工投产、产学

研深度合作洽谈会、城建项目集中

开工竣工、民营经济发展论坛、经

济形势报告会、里下河风情主题游

等方面工作准备情况。目前各项活

动正在精心准备、有序推进之中，15

日前可全部准备就绪。

王正年要求，“节庆”组委会“一

室六组”要对各项活动方案再过细，

要精心组织、快速实施、超前预案，

确保活动按时、有序举行。要精心组织好经贸

招商以及项目集中开工等活动，对邀请的客

商、签约的项目，集中开工竣工投产的项目，要

再对接、再落实，确保邀请的客商如期来邮、敲定

的项目如期签约、开工、竣工、投产。要切实做好城

乡综合环境整治工作，以优美的环境喜迎八方嘉

宾。要进一步强化安保、安监、卫生等各项工作，力

求不留盲点、不留隐患，确保万无一失。 朝刚

安全有序 万无一失
———访第八届中国双黄鸭蛋节安全保卫组组长杨林

第八届中国双黄鸭蛋节日益临近，安

全保卫组根据市委市政府的统一部署，成

立了“节庆”安全保卫指挥部，下设安保方

案制订、社会面控制、综合协调等工作组，

明确了各组具体任务和工作要求。

第八届中国双黄鸭蛋节安全保卫组组

长、市公安局副局长杨林告诉记者，为了

维护“节庆”期间社会治安稳定，3月份以

来，市公安局组织开展了“春雷行动”，向

各类突出违法犯罪活动发起凌厉攻势。4

月 13日至 15日，还将在全市范围内组织

开展第三次“春雷”集中清查行动，对中小旅

馆、外来人员集中的城中村，特别是外来人员

聚集的出租屋、工地工棚、娱乐服务场所等部

位开展清查和检查，为“节庆”活动创造良好的

社会治安环境。

杨林说，节庆期间重点活动多，对安全保

卫的要求较高。市公安局已对每个活动场地

及周边环境进行实地勘察，并根据每个执

勤点的具体情况，制订了详细可行的安全

保卫工作方案，科学安排警力，明确执勤工

作职责，并将于4月15日召开全局“节庆”

安保动员部署会，确保系列活动安全有序、万

无一失。 卞凯芳 郭玉梅

凝心聚力办好节庆

“美好城乡建设行动”方案征求部门意见
本报讯 11日下午，市委常委、政法委书记徐永

宝召集市城建局、水利局、交通局、国土局等部门负

责人座谈，研究讨论《美好城乡建设行动方案（征求

意见稿）》。副市长孙建年参加活动。

在听取与会人员发言后，徐永宝要求，各相关部

门在修改和完善方案的过程中，既要定性，又要定量，

特别要在量化上下功夫；既要有总体规划，又要有分

年度的实施计划，特别要在分年度的实施计划上下功

夫；既要体现上级的要求，又要切合我市的实际，特别

要在切合我市实际上下功夫；既要明确任务，又要明

确工作责任，特别要在明确工作责任上下功夫，确保

“美好城乡建设行动”方案具有前瞻性和可操作性。

孙建年要求，各相关部门要结合自身职能，对方

案内容进行再研究、再完善， （下转二版）

省政府昨召开全体会议
方桂林等在邮收听收看

本报讯 昨日下午，省政府召开全体会议，回顾总

结全省一季度的工作，深入分析当前的经济形势，部署

二季度工作，动员我省各地各部门进一步统一思想认

识，坚定发展信心，奋力攻坚克难，狠抓工作落实，确保

实现时间过半、任务过半，为完成全年目标任务打下坚

实基础。市长方桂林，市委常委、常务副市长王正年，副

市长钱富强、孙建年等在高邮分会场集中收听收看。

会议要求，各地各部门要准确把握当前的经济

形势，把握全局、着眼全年、狠抓当前，全力做好稳增

长、控物价、调结构、惠民生、抓改革、促和谐等各项

工作，不断开创科学发展新局面；要集中精力抓好各

项工作的落实，确保各项目标任务不折不扣完成。会

议强调，做好今年的工作，任务艰巨、意义重大，各地

各部门要坚定信心、锐意进取、扎实工作，努力在科

学发展的道路上迈出新的步伐，以优异的成绩迎接

党的十八大的胜利召开。 周雷森

方桂林主持召开政府第44次常务会
本报讯11日下午，市长方桂林主持召开市政府

第44次常务会议。会议审议通过“关于2012年度新

农合筹资方案”、“关于高邮市村庄环境整治专项资

金奖补办法”、“关于房屋征收（拆迁）评估等几项工

作操作实施意见”、“关于第八届中国双黄鸭蛋节‘城

市贵宾’荣誉颁发方案”；听取了“关于落实全市城市

‘三无’老人保障政策的情况汇报”、“关于我市食品

安全工作情况汇报”。常务副市长王正年，副市长钱

富强、高长明、孙建年、朱莉莉参加会议，市政协副主

席王薇应邀出席会议。

方桂林指出，落实全市城市‘三无’老人保障政

策是一项民生工程、德政工程，我们要把这一民生实

事办好、办实。他要求，要全面建立城市‘三无’老人

供养标准增长机制、要实行居家养老与机构供养相结

合的养老模式、要加强城市‘三无’老人医疗保障工

作，使‘三无’老人老有所养。方桂林指出，食品安全工

作事关人民群众的身体健康和生命安全，我们要加

强组织领导，严格落实食品安全责任；（下转二版）
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